

岡山県健康の森学園支援学校 令和5年 9月 1日発行

# 重休み中の学校では

## 4年ぶりの夏の集い・同窓会の開催!



今年の夏は、気温が35度近くの日が続き、とても暑い夏でした。でも、新型コロナ感染症が5類に移行され、健康の森学園でも、8月5日(土)4年ぶりに"同窓会"と"夏の集い"を開催しました。この日を楽しみにしていた在校生・施設園生とその保護者や家族の方、卒業生とその保護者の方がたくさん来てくださいました。輪投げ、ひも引き、スーパーボールすくい、ビンゴゲームなど、みんなでわいわいとにぎやかに夏の一日を過ごしました。最後には、"夏の集い"恒例の花火で締めくくり、ドーンと大きな花火が上がるたびに大きな歓声が上がっていました。

#### 学園内の連携

#### 先生達が研修しました!!

学校と施設が併設されている本校では、学園内の連携を大切にしてきています。しかし、広大な敷地の中、先生達も自分の担当部署以外には分からないところもあります。そこで、日頃担当していない施設の訓練班作業とアンテナショップの体験研修を行いました。夏野菜の収穫や販売準備、鶏の飼育や卵の販売準備、ほだ木運び、お店での販売や接客…

園生の仕事の大変さややりがい、健 康の森学園を大切にしてくださる お客様との触れ合いなどを直接体感し、



農産班



畜産班



林産班



アンテナショップ

理解がさらに深まりました。これからの子ども達の指導・支援に活かしてくれることでしょう。

### 畜産班で今年度3頭目の牛が生まれました!

夏休み直前の7月19日(水)に仔牛が生まれました。 雌牛で、今回は高等部2年生が名前を「ありす」と名付け ました。雌牛なので、ひらがなの名前です。

3頭の仔牛は、元気にすくすくと成長しています。かわいい仔牛の様子を見ると、牛舎の掃除をする高等部2年生もよりがんばって作業ができることでしょう。



高等部2年 命名 ありす